## RIBÉCOURT-DRESLINCOURT

## THOUROTTE

## Une 4e place au championnat de France Festigym

Une fois de plus le club de gymnastique de Thourotte était présent au championnat de France de gymnastique. Et ceci pour la troisième année consécutive. Ce week-end des 12 et 13 mai, une équipe mixte représentait le club à Clermont-Ferrand.

Un club qui accueille cette année, pour la première fois, des garçons. Et déjà l'équipe de découverte mixte a réussi à se glisser au plus haut niveau. «Cela reste une catégorie loisirs. Nous avons décidé de la développer au sein du club pour permettre aux plus âgés de continuer la compétition sans être obligé de s'entraîner avec autant de rigueur», explique la présidente Maria Dubé. Reste que, malgré tout, l'exercice est loin d'être simple.

«Les athlètes n'ont pas de passage sur les différents agrès de la gymnastique artistique. On leur demande ici de réaliser des acrobaties sur piste. Ils doivent aussi accomplir des figures sur la table de sauts et enfin ils sont jugés sur une chorégraphie au sol en équipe.»

L'équipe thourottoise se compose de 8 filles et 2 garçons âgés de 12 à 28 ans.

L'an passé, l'équipe qualifiée par le club était entière-



L'équipe du Tourotte gym se classe à la quatrième place pour sa première participation. (photo Emilien Blond)

ment féminine. «L'effectif a beaucoup changé cette saison. Au sein de l'équipe actuelle, on compte seulement 4 filles qui ont déjà participé au championnat de France», confie la présidente. «Les filles, qui sont encore jeunes, ont préféré se perfectionner et évoluer en catégorie gym artistique. Sinon, elles auraient stagné au même niveau.»

Après la 12e place obtenue l'an passé, cette année Maria

Dubé espérait faire aussi bien avec sa nouvelle team. «Les garçons sont moins gracieux», lançait-elle à la veille de la compétition. Mais la surprise est de taille. Une quatrième place pour le club Thourotte gym. «Le concours comptait 21 équipes et le niveau était assez serré. Les gymnastes sont très contents. Ils ont été bien meilleurs que d'habitude.». Finalement, les jeunes athlètes sont presque frustrés d'échouer au pied du

podium. (Ils sont à 1,15 point des troisièmes.) «C'est une chute qui les a privés de la médaille de bronze», analyse la présidente.

Le club de Thourotte compte cette saison 180 licenciés. Un nombre qui reste stable. «De toute façon nous ne pouvons plus accueillir davantage de gymnastes car nous ne disposons pas de créneaux horaires suffisants.» Reste que le club innove encore en accueillant

donc, cette saison, des garçons. Et aimerait bien qu'ils soient plus nombreux la saison prochaine.

C. D.

Entraînements au gymnase du Courtil Muret. Lundi 17h30 à 20h. Mercredi 14h à 22h. Jeudi 20h à 22h. Vendredi 17h30 à 20h. Renseignements : 06.03.28.03.00.